

Fecha: 30-05-2025
Medio: La Estrella de Quillota
Supl.: La Estrella de Quillota
Tipo: Noticia general
Título: Papudo pavimentó por fin la calle 5 Oriente de la localidad de Pullally

Pág.: 4
Cm2: 159,1
VPE: \$ 193.116

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida



SE TRABAJARÁ EN 10 CALLES SECUNDARIAS MÁS.

Papudo pavimentó por fin la calle 5 Oriente de la localidad de Pullally

Tras 14 años de espera, la localidad de Pullally celebró la ejecución de uno de sus proyectos más emblemáticos con la pavimentación de la Calle 5 Oriente, una histórica demanda de la comunidad que hoy se convierte en realidad gracias a la gestión municipal de Papudo, encabezada por la alcaldesa Claudia Adasme y el Minvu, organismo que priorizó dicha obra. La iniciativa fue incorporada en 2023 al llamado Pavipart 32 del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), lo que permitió iniciar su diseño con financiamiento municipal donde se destinaron cerca de 10 millones de pesos que incluyó el diseño técnico y los estudios de mecánica de suelos.

La obra de pavimenta-

ción en su totalidad significa una inversión que supera los 515 millones, siendo 478 de ellos aportes del Programa de Pavimentos Participativos del Minvu y 37 millones, aporte municipal, además de otros 14 millones adicionales que se sumaron para la construcción de cinco resaltos de asfalto, orientados a mejorar la seguridad vial en la zona.

Con este avance, Pullally comienza a consolidar su desarrollo urbano, el cual se verá aún más fortalecido con la pavimentación de 10 nuevas calles secundarias. De esta inversión, 40 millones serán financiados por el Programa para Pequeñas Localidades y 20 millones corresponderán a aporte municipal. ☀